



N^o 189

Le 11 août 1989

DÉCÈS DE GEORGE IGNATIEFF

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a fait part aujourd'hui de la tristesse que lui inspire le décès de M. George Ignatieff, un éminent Canadien qui a oeuvré avec excellence et distinction au sein du Service extérieur du Canada.

M. Clark a fait parvenir à la famille de M. Ignatieff un message de condoléances au nom du ministère des Affaires extérieures.

M. Ignatieff, qui a pris sa retraite en 1972, s'était joint au ministère des Affaires extérieures en 1940, occupant par la suite divers postes au sein du Service extérieur. Il a notamment été ambassadeur en Yougoslavie, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures, représentant permanent du Canada auprès de l'OTAN, ambassadeur auprès des Nations Unies à New York et ambassadeur du Canada à la Conférence du désarmement à Genève.

M. Clark a déclaré : "M. Ignatieff incarnait les meilleures traditions du Service extérieur canadien. Sa carrière s'est étalée sur trois décennies, au cours desquelles l'importance du Canada sur l'échiquier mondial s'est considérablement accrue, grâce surtout au dévouement de personnes de sa valeur. Érudite, humaniste et grand commis de l'État, sa disparition est une perte incalculable non seulement pour ses amis et anciens collègues, mais aussi pour tous les Canadiens."

-30-

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures